

Journées Suisses du Dos 2023 – Information sur l'examen

Examen gratuit du dos des enfants et des adolescents

Les Journées Suisses du Dos 2023 sont une initiative de ChiroSuisse, l'Association Suisse de Chiropratique. A cette occasion, ces spécialistes offrent gratuitement un examen du dos des enfants et des adolescents.

L'examen comprend un contrôle chiropratique de base et n'inclut pas d'autres mesures diagnostiques éventuelles telles que des investigations radiologiques ou de laboratoire. L'enfant ou l'adolescent-e (6 à 18 ans) doit être accompagné-e d'un-e adulte légalement responsable de son éducation. Les adolescent-e de plus de 13 ans est légalement autorisé-e à venir seul-e, sans accompagnateur ou accompagnatrice si elle/il est capable de discernement. La chiropraticienne / le chiropraticien fournit sur place un rapport oral de son examen, qui n'entraîne aucune obligation pour l'une ou l'autre partie. L'examen dure environ 20 minutes. Une inscription est nécessaire.

L'enfant / l'adolescent doit participer de son plein gré à l'examen.

Veillez remplir la feuille d'examen avec votre enfant et signer le questionnaire (vous recevrez les deux documents au cabinet). Vos indications seront pour la chiropraticienne / le chiropraticien un utile complément à ses observations lors de l'examen.

Avec nos remerciements cordiaux.

Plus amples d'information : www.journeesdudos.ch